

ASAMBLEA Y LUCHA. ORGANOS DE LOS TRABAJADORES DE FAEMA.

Compañeros: la necesidad de más dinero, es una de las cosas más sentida por todos. La cantidad de horas extras que nos vemos obligados a hacer lo prueba. La huelga de horas extras de los compañeros de soldadura, es una manifestación más de esta necesidad. No podemos estar pendiente de las horas extras para ir tirando, estas además de agotarnos física y moralmente, no son seguras, nos las dan y quitan cuando les interesan. Esto es lo que decimos la mayoría cuando la huelga de soldadura, la lucha tenía que ser por una subida en el sueldo, !!PUES ADELANTE!!, exigamos que lo que ganamos con las horas extras pase a sueldo fijo, que no tengamos que depender ni de horas extras ni de prima.

PRIMA: todos estamos viendo como la miseria que nos aumentaron, nos lo están sacando en el trabajo, los tiempos están siendo brutalmente recortados, en casi todos los puestos, los capitalistas pueden cambiar los topes cuando ellos quieran (la "ley" se lo permite) arancandonos en el trabajo tres veces más de lo que nos aumentan. Ante este nuevo ataque tenemos que exigir unas garantías en la prima, un mínimo de 2.500 pts. al mes trabajando al 100 de actividad.

EL IMPUESTO A LA RENTA DEL TRABAJO PERSONAL.

El IRTP. es otro robo más que nos hacen, hay compañeros que le quitan cada mes, la mitad de lo que gana con las horas extras, Tenemos que imponer nada hasta no rebasar las 200.000 pts. anuales. Si este impuesto lo cobra el Estado, que lo pague la empresa con lo que nos chupan a nosotros.

OTRO NUEVO INTENTO DE DIVISION

El tejemaneje que se trae la empresa con el jurado, está bien claro, intentan por un lado crear división entre los antiguos y los nuevos y por otro dar prestigio al jurado. Las 41 horas tan cacareadas por el jurado para los antiguos si para los nuevos no) están creando ilusiones en unos y descontento en los otros, ilusiones de que por la "ley" se puede conseguir algo en unos y descontento en los otros que se ven perjudicados, los cuales se ven empujados a pedir explicación al jurado. !!ESTO ES UN CAMELO!!

Compañeros: la "ley" está hecha por los capitalistas y para los capitalistas, esto la empresa lo sabe muy bien, su tranquilidad por la demanda puesta por un ? antiguo y el jurado lo demuestra, a la empresa solo le asusta nuestra unión, aquí está nuestra fuerza, solo unido podremos arancarle que baje la semana a 40 horas, solo unidos les arancaremos todas las reivindicaciones por las cuales lucha toda la clase obrera y por las que hemos luchado y que siguen pendiente. Discutamos todo lo espuesto ante, en las secciones, en grupos después de comer, combenzamos a todos los compañeros de que la asamblea es nuestra arma más fuerte, solo desde la asamblea con discusión y acuerdo de todos, podemos arancarle a la empresa las reivindicaciones pendiente, las...

- 3.000 PTS. DE AUMENTO AL MES IGUAL PARA TODOS.
- 40 HORAS SEMANALES PAGADAS COMO 44.
- 100% EN CASO DE ENFERMEDAD, ACCIDENTE, JUBILACION O PARO FORZOSO
- + PRIMA MINIMA GARANTIZADA DE 2.500 PTS. AL MES AL 100 DE ACTIVIDAD IGUAL PARA TODOS.
- PAGAR EL IRTP A PARTIR DE LAS 200.000 PTS. ANUALES
- TODOS LOS EVENTUALES A FIJO
- DERECHO DE ASAMBLEA

Compañeros de Faema: el momento es el más adecuado, todas las empresas grandes y gran parte de las pequeñas están en lucha, en Ispeno Olivetti, en Motor Iberica, en Mevosa (ante Cispalsa), en Maquinista, en Pegaso, en Macosa, Harry Walke, Riviere, ... en todas las empresas grandes y un gran número de pequeñas se está discutiendo las formas de luchar para conseguir las reivindicaciones.

Nuestros problemas, nuestras necesidades, son las mismas de toda la clase obrera, discutamos todos los pasos a dar en asamblea, en grupos después de comer, etc. etc. unidos podemos arancarle nuestras reivindicaciones a la empresa.

SEAT EN LUCHA

El 18 de octubre fue el aniversario del asesinato de Antonio Ruiz Villalba, obrero muerto de 4 balazos en el vientre por la policía armada en la ocupación del año pasado. La lucha en SEAT venía desarrollándose desde septiembre, con asambleas y paros parciales, hasta culminar el día 18 con el paro general en memoria de Antonio Ruiz y por las reivindicaciones. En los días siguientes la lucha continúa, en todos los talleres siguen haciendo asambleas y paros parciales. El día 25 miles de obreros se manifiestan por dentro de la factoría arastrando con ellos a los empleados de oficina. Los capitalistas teniendo un nuevo Ferrero o Vigo (ellos saben que seat si se lanza a la calle, arastra a todas las empresas que están luchando) aquella misma noche un pez gordo de la CNS-Socia Humber-reune a la comisión deliberadora (puesta por la empresa) y firman el convenio a espaldas de todos los obreros de la factoría. Esto es otra traición más de la CNS, los obreros de seat son conscientes de esta traición, aunque han cedido en la parte económica bastante (33.700 pts. anuales), las demás reivindicaciones están por satisfacer, por esto la lucha continúa.

OTRO NUEVO ATAQUE DE LA DICTADURA ASESINA

En este mes la dictadura hace nuevos consejos de guerra, esta vez contra los valientes compañeros detenidos en la huelga general del Ferrer. La lucha llevada por los ferrolanos ha sido todo un ejemplo a seguir por toda la clase obrera, estas formas de luchas son las que aterra al capital. La lucha generalizada a escala de Estado, es la muerte del régimen asesino que ellos sustentan, por eso descargan la represión más sangrienta contra todo obrero que destaque en cualquier tipo de lucha. Este ataque contra estos compañeros es un ataque contra todos nosotros, contra toda la clase obrera.

- FUERA LOS CONSEJOS DE GUERRA
- + SUBRESION DE TODOS LOS CUERPOS REPRESIVOS
- LIBERTAD PARA TODOS LOS PRESOS POLITICOS
- READMISION PARA TODOS LOS DESPEDIDOS
- LIBERTAD PARA FELIPE GONZALEZ, OBRERO DE SEAT DETENIDO EN LA CALLE ACUSADO DE HABER PARTICIPADO EN UNA MANIFESTACION. me: ce mes y medio que lo tienen en Via Layetana torturandolo.

Compañeros: esta hoja pretende ser el órgano de todos los trabajadores de Faema, lee, discute y difunde esta hoja con todos tus compañeros, apoya con tu ayuda a que la presa obrera se fortalezca, apoya con tu ayuda en la medida que pueda, la caja de resistencia que la comisión de Faema a montado, todos sabemos las funciones que cumple, (ayuda para los despedidos, sin trabajo, para los sancionados, para los detenidos por defender nuestros intereses, etc. etc.)